

ARDE domina frontera de Nicaragua y C. Rica

Hacienda Pocosol, Costa Rica, mayo 27 (UPI). Costa Rica elevó el número de sus fuerzas para vigilar y controlar su frontera con Nicaragua, debido a que los rebeldes antisandinistas controlan una vasta zona de difícil acceso a lo largo del Río San Juan, se informó hoy oficialmente.

Los gobiernos de Costa Rica y Nicaragua convinieron en integrar una comisión mixta internacional, instalada ayer en la garita aduanal de Peñas Blancas, para supervisar la línea divisoria y prevenir fricciones entre las dos naciones a causa de la actividad rebelde en la zona.

El director general de la Fuerza Pública de Costa Rica, coronel Oscar Vidal, indicó que los rebeldes nicaraguenses, dirigidos por el ex comandante sandinista Edén Pastora, tienen controlada una amplia zona a lo largo de la margen del río San Juan que sirve de frontera natural entre ambos países.

"Es una área pantanosa, de muy difícil acceso y control", declaró Vidal.

El funcionario declaró a United Press International en la hacienda Pocosol, a 25 kilómetros al sur de la garita fronteriza de Peñas Blancas donde ayer fue instalada la comisión mixta internacional.

—Pasa a la página 23—

Irán prepara gran ataque contra Irak

Abu Dhabi, Emiratos Arabes Unidos, mayo 27 (AP). Más de 500,000 efectivos iraníes estarían listos para invadir Irak durante una gran ofensiva que sería lanzada el mes entrante, mientras se intensificaban hoy gestiones diplomáticas para evitar una ampliación de la guerra del Golfo Pérsico.

El presidente iraní Ali Khamenei envió un mensaje a su colega de los Emiratos Arabes Unidos, Jeque Zayed Bin Sultan El Nahyan, una semana después de que este país ofreciera servir de mediador en la guerra entre Irak e Irán de más de tres años y medio, según informó la agencia noticiosa de los Emiratos.

La agencia no reveló el contenido del mensaje de Khamenei, entregado al presidente los Emiratos

por el Subsecretario de Relaciones Exteriores de Irán, Hussein Kazem.

En Londres, el "Sunday Times" citó a fuentes de inteligencia afirmando que entre 500,000 y 600,000 efectivos iraníes estaban desplegados en la frontera con Irak, listos para lanzar una ofensiva contra las fuerzas iraquíes.

Sostuvo que la ofensiva iraní podría comenzar el viernes, coincidiendo con el inicio de la celebración del mes sagrado musulmán de Ramadán. Añadió que la ofensiva estaría dirigida a interrumpir el acceso a la carretera estratégica.

—Pasa a la página 54—

No quiere grupos armados C. Rica

Peñas Blancas, Nicaragua, mayo 27 (UPI). Costa Rica no permitirá grupos armados en su territorio para que ataquen a Nicaragua, afirmó un alto funcionario del gobierno costarricense al instalarse al Sur del país la comisión de supervisión y prevención, que tratará de reducir las tensiones en la zona fronteriza entre los dos países.

"Costa Rica no permitirá", —Pasa a la página 59—

Israel tiene 33 bombas atómicas

Riad, Arabia Saudita, mayo 27 (AP). El ex ministro egipcio de Relaciones Exteriores Ismail Fahmi afirmó que Israel posee 33 bombas atómicas, informa hoy el diario "Al-Riyadh".

Fahmi, que fue canciller entre 1973 y 1977, dijo según el diario, que Israel producía como promedio dos bombas atómicas por año, presuntamente en cooperación.

Republicano pide E.U. no entre en guerra del Golfo

Fairbanks, Estados Unidos, mayo 27 (UPI). La cruenta lucha entre Irak e Irán en el Golfo Pérsico es una "guerra santa" y los Estados Unidos deben mantenerse al margen de ella, a menos que se vea amenazada su seguridad nacional, dijo hoy el senador Ted Stevens, republicano por Alaska.

"Es una guerra santa", dijo Stevens. "No es nuestra guerra. No tenemos de..." —Pasa a la página 59—



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESFILE MILITAR. Valladolid, España, mayo 27 (AP). El rey Juan Carlos I de España saluda hoy a miles de compatriotas suyos, que le expresan su simpatía, durante el desfile militar con motivo del Día de las Fuerzas Armadas de España. El rey viajó a esta ciudad para presenciar estos actos militares revestidos con gran solemnidad.

Edén Pastora pide más armas

Panamá, mayo 26 (UPI). El líder guerrillero Edén Pastora afirmó que realiza una gira por varios países para pedir armas para seguir su lucha contra el gobierno Izquierdista de Managua, informó una cadena informativa panameña.

Pastora, quien estuvo un par de horas en Panamá en una escala técnica antes de seguir su gira a Venezuela y Estados Unidos, manifestó que realiza una gira para solicitar armas, ropa y botas para continuar su ofensiva contra el gobierno sandinista.

Pastora agregó que nunca abandonará la lucha armada para derrocar al gobierno sandinista. —Pasa a la página 56—

Larga gira de Monge a Europa

San José, Costa Rica, mayo 27 (UPI). El presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge, inició hoy una larga gira para visitar 12 países de Europa, en un viaje que considera necesario para dar a conocer el papel que cumple su país en la conflictiva situación centroamericana.

Monge voló esta mañana con destino a Miami, Florida, en donde deberá abordar un avión comercial que lo conducirá a Madrid, España, primera escala de un largo periplo europeo de 35 días.

En ausencia de Monge, el mando del gobierno quedará en manos del vicepresidente Alberto Fajit Liza. —Pasa a la página 23—

Deben cuidarse países amenazados por Rusia

Singapur, mayo 26 (UPI). La embajadora de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick urgió hoy a los países amenazados por la Unión Soviética a asumir una mayor responsabilidad en su defensa propia.

Kirkpatrick también exhortó a una mayor unidad y cooperación entre los países amigos y aliados de Estados Unidos para confrontar al bloque soviético unido.

"Estados Unidos no puede enfrentarse sólo a los soviéticos en todo el mundo", declaró en una conferencia en el Instituto de Asuntos —Pasa a la página 56—

EU y Rusia al margen de guerra en el Golfo

Washington, mayo 27 (UPI). Estados Unidos ha asegurado en privado a la Unión Soviética que no intervendrá en la guerra del Golfo Pérsico, y los soviéticos respondieron que tampoco tienen la intención de hacerlo, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

La oposición estadounidense fue entregada en —Pasa a la página 23—



UPI-Unifax II Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEFIENDE PODER. Manila, Filipinas, mayo 27 (UPI). El presidente Ferdinand Marcos durante un discurso en que defiende su poder para combatir las actividades subversivas. Se refiere a diversos actos terroristas, marchas de protesta y principalmente al asesinato del jefe de la Policía, Gral. Tomás Karingal.

Violenta elección municipal egipcia

El Cairo, mayo 27 (UPI). Los egipcios eligieron hoy a un nuevo Parlamento de 448 miembros, en comicios que fueron empañados por incidentes de violencia en los que una candidata fue muerta a balazos y otra mujer resultó herida.

El presidente Hosni Mubarak afirmó que los comicios marcaban un punto de cambio en el curso de Egipto y subrayó que eran las primeras elecciones parlamentarias libres en 60 años de historia legislativa en la nación.

UPI-Unifax II Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA



ANTIMOTINES. Bombay, India, mayo 27 (UPI). Policías anti-motines vigilan el centro de Bombay para evitar nuevos

Sin embargo, los dirigentes de oposición acusaron al gobierno egipcio de manipular los comicios. Sostuvieron que a los representantes de los partidos opositores no se les permitió observar el proceso de la votación en muchos de los locales de votación. Afirmaron que varios de ellos fueron golpeados.

Un vocero del opositor Partido Social Laborista de Ibrahim Shukry, que aboga por un Izquierdismo Islámico, dijo que su —Pasa a la página 54—

ataques de grupos armados a las fuerzas de seguridad. La violencia destada en la India, durante los últimos días, ha causado la muerte de unas 250 personas.